



EMERGENCIA ORIENTE MEDIO

Colabora con la respuesta salesiana en Oriente Medio:
IBAN ES86 2100 1005 0602 0008 8779 BIZUM 38075

Más información en
boscoglobal.org/emergencia-oriente-medio



Alrededor de un millón de desplazados han abandonado sus hogares y sus vidas, parcialmente salvados por ahora de los bombardeos, donde también se encuentran nuestras presencias salesianas.

Miles de refugiados libaneses y sirios, que ya habían huido de conflictos y terremotos en los últimos años, han huido a Siria para escapar de la devastación de la guerra, actualmente considerada más segura.

Tras los ataques, los Salesianos de Don Bosco nos trasladamos inmediatamente para estar cerca de la población libanesa. De hecho, ya desde la semana pasada en la casa de El Houssoum, se acogen a 100 personas desplazadas, entre ellas 40 niños y niñas, procedentes de los pueblos bombardeados del sur del Líbano, y del barrio de Dahyeh.

¡NO LOS OLVIDES! ¡COLABORA!

DOMUND

El **Domund** es el día en que, de un modo especial, la Iglesia universal reza por los misioneros y colabora con las misiones. Se celebra en todo el mundo el penúltimo domingo de octubre, el "mes de las misiones".

En el Colegio damos importancia a esta campaña y a los **valores** que esta desarrolla, implicando al alumnado en su realización desde las diferentes etapas educativas.



CONVIVENCIAS

Desde finales de septiembre y en estas primeras semanas de octubre se están realizando las convivencias tutoriales de Primaria, Eso y Bachillerato.

Son momentos de jugar juntos, conocerse, acoger a nuevos compañeros, rezar y hacer piña.



MISA EN FAMILIA

27 de OCTUBRE 12:00 h.

Celebraremos toda la Comunidad Educativo Pastoral la eucaristía. En esta, en especial, realizaremos el **ENVÍO** de todos los educadores de la Obra en la misión educadora de este curso 24-25. #somosfuturo



PÍLDORA PASTORAL

En este nuevo curso 2024-25 que ya hemos estrenado con la misma ilusión con la que uno estrena algo nuevo, afrontamos esta nueva oportunidad que Dios nos regala. Durante el curso pasado hicimos memoria de aquel sueño tan importante en la vida de Don Bosco. Reflexionamos sobre la importancia que tuvo en la misión de Don Bosco y nos sirvió para preguntarnos qué sueño tiene Dios para cada uno de nosotros. Es una pregunta que nos tenemos que hacer con frecuencia para tratar de vivir según lo que Dios quiere de cada uno. El año pasado miramos al pasado, haciendo memoria de Don Bosco, y ello nos sirve de trampolín para lanzarnos al futuro, porque "somos futuro". Tenemos por delante una vida llena de posibilidades que estamos llamados a ir haciendo realidad.

Se nos invita a conjugar nuestra vida en plural y a caer en la cuenta de que continuamente estamos relacionándonos con los demás. ¡Vivimos con..., es decir, convivimos! ¡Ojalá que nuestra presencia sea siempre significativa entre los demás! ¡Que a través de lo que hacemos, lo que decimos y lo que somos, nos convirtamos en la humanidad que hace la vida de los demás más agradable! Estamos llamados a hacer de nuestro mundo un lugar más habitable, más humano, más fraterno. Eso es precisamente ir construyendo el Reino de Dios, esa tarea que Jesús nos dejó a todos los que somos sus seguidores.

Los que vivimos en salesiano somos herederos del espíritu de familia, ése que Don Bosco vivió intensamente y nos ha dejado como legado.

! Hagámoslo realidad cada uno de los días de este curso que Dios nos regala !

